

Hidupkan Poskamling, Polisi di Kediri Beri Penilaian Tiap Desa

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.INDONESIASATU.ID](https://www.kediri.indonesiasatu.id)

May 25, 2023 - 22:22



KEDIRI - Dalam rangka memeriahkan HUT Bhayangkara ke-77, Sat Binmas Polres Kediri, Polda Jatim melakukan penilaian terhadap perlombaan Poskamling yang diadakan di wilayah hukum Polres Kediri.

Kali ini, petugas mengunjungi salah satu pos kamling yang terletak di Dusun Balong RT/RW 03/03 Desa/Kecamatan Ringinrejo Kabupaten Kediri. Sedikitnya 20 orang mengikuti kegiatan yang digelar mulai pukul 20.00 WIB itu, Rabu

(24/5/2023).

Dalam kesempatan tersebut dipimpin langsung oleh Kasat Binmas Polres Kediri AKP Abdul Karim, S.H. melalui Aiptu Suyadi yang didampingi Aipda Roy Wahyudi selaku Polisi RW daerah setempat, serta dihadiri sejumlah anggota Polsek Ringinrejo, TNI, perangkat desa, ketua RT/RW dan masyarakat sekitar.

Memberi sambutan, Aiptu Suyadi menjelaskan beberapa aspek yang perlu diperhatikan dalam perlombaan, yakni kelayakan kondisi bangunan, letak posisi pos kamling, kebersihan, kerapian, kelengkapan peralatan serta kesiapsiagaan warga dalam menjalankan piket jaga.

Lebih lanjut, lomba satkamling dilaksanakan sebagai upaya Polri dalam memberikan semangat dan motivasi untuk menggiatkan fungsi satkamling dalam menjaga keamanan dan kenyamanan di lingkungan masing-masing.

“Penilaian satkamling kita lakukan dengan suasana guyub rukun dan tetap mempertahankan kearifan lokal masyarakatnya,” ucap Aiptu Suyadi.

Ia menyebut bahwa untuk mendukung dan menghidupkan kembali satkamling dibutuhkan kerja sama, saling bahu membahu baik dalam bentuk alat maupun tenaga.

Sementara kegiatan berjalan dengan aman tertib dan terkendali. Masyarakat tampak antusias mendapat kunjungan dan apresiasi dari aparat Kepolisian.

“Semoga dengan adanya perlombaan ini, masyarakat bisa lebih memahami pentingnya menjaga keamanan lingkungan untuk kemudian meningkatkan kegiatan siskamling agar lebih terasa tentram dan nyaman,” pungkas Aiptu Suyadi.